



やなぎまちだより

令和3年9月21日
柳町 保育園
NO 6



<秋が深まっていますね！>

紅葉の便りが聞かれ、街路樹のナナカマドの実も赤くなっていますね。

朝夕の寒暖差が大きくなり、子ども達の服装も長袖が多くなりました。猛暑が終わったと思ったらアツという間に秋になりました。北海道の季節の移ろいは早いですね。

新型コロナの緊急事態宣言が延長になり、感染者数も少し減ってきています。感染者数が減ってくると気も緩みがちですが、油断するとリバウンドが来ますね。今まで何度も繰り返してきています。ワクチン接種が進んでも、決して大丈夫ということはないです。これから寒い時季を迎えて乾燥してきます。空気が乾いてくると飛沫感染が力を増します。換気・密を避ける・手洗い・マスク・消毒等、引き続き感染対策をしていきましょう。

また、行事が変更となり、学校関係や関係機関等と重なってしまったところもありますが、ご理解とご協力をお願いしたいと思います。早く新型コロナが治まって行事も予定通りに行える日が来てほしいですね。こういう状況下だからこそ生まれる知恵もありますね。知恵を出し合いながら、子ども達と楽しく行事や保育を進めていきたいです。

<アンパンマンベンチがお目見えです。>

子ども達に人気のアンパンマンとバイキンマンですが、通りかかると必ず触ったり座ったりと親交を深めていますよ。降園時もバイバイのタッチをして帰る姿もたくさんいます。子ども達にとっては不滅のアイドルですね。ぜひ、お父さんお母さんも一緒に座ってみてください。

以上見は、朝と夕方に「アンパンマン体操」を行っているのです、さらに人気度がアップです。いつの時代も「アンパンマン」は人気者です。



<お知らせ>

来年度から柳町保育園は、幼稚園と保育園の機能をあわせ持つ「認定こども園」になる予定です。

保育体制や運営方針が特に変わることはありませんが、若干名の1号認定のお子さんの入園が可能となります。1号認定とは、3歳以上で入園条件はありません。ただし保育は昼過ぎまでの教育標準時間の他、夏休み・冬休み・春休みがあります。2号・3号認定で利用している方は、今までと変わらずの保育時間や年間の保育日数です。認定こども園移行についての説明等は改めて行う予定です。